

BOLETIN OFICIAL DEL OBISPADO DE SALAMANCA

- Año 120
- Mayo 1970
- Número 5

I

PRELADO

Carta Pastoral del señor Obispo en la Jornada anual de Medios de Comunicación Social.

Queridos sacerdotes:

Espero que esta carta tenga para vosotros el significado y la importancia que merece el tema a que se refiere.

La Santa Sede, como seguramente recordáis, instituyó hace años, para todo el mundo católico, la Jornada anual de Medios de Comunicación Social. Los fines que en la misma se trata de conseguir son los siguientes: a) despertar en todos los cristianos el sentido de responsabilidad acerca de la importancia formativa de la prensa, del cine, de la radio y la televisión; b) adquirir conciencia de cómo a través de estos medios se pueda transmitir a la gran masa una concepción materialista centrada en la imagen de la sociedad de consumo, o por el contrario, una concepción espiritualista que tenga como base los fundamentales valores evangélicos; c) ayudar a los países que todavía no poseen o poseen precariamente estos medios de cultura; tan necesarios, si se emplean bien, para el desarrollo humano integral de sus ciudadanos.

El próximo día 10 de mayo, que, según deseo de la Iglesia, debe estar dedicado a los Medios de Comunicación Social, será